

BOLETÍN DE PRENSA No. 619 ->>

En el estadio de la Unidad Deportiva “Prof. Enrique Olivares Santana” se llevó a cabo la inauguración de la Universiada 2011, en la que participan cerca de 1500 atletas, entre estudiantes, profesores y trabajadores; en las disciplinas deportivas de fútbol, natación, voleibol, atletismo y ajedrez.

Durante la ceremonia se hicieron honores a la bandera, hubo demostraciones deportivas de atletismo y tae Kwon do; además de un espectáculo de luces mientras cuatro atletas universitarias recorrían el estadio con la antorcha, para cerrar con juegos pirotécnicos al encenderse el pebetero que permanecerá durante la semana de competencia.

La declaratoria inaugural estuvo a cargo del doctor Francisco Javier Avelar González, secretario general de la institución, en representación del Rector Mario Andrade Cervantes. El Dr. Francisco Avelar destacó el trabajo que ha hecho la FEUAA y que da muestra del espíritu transformador de toda la Universidad; asimismo reconoció en los jóvenes universitarios el esfuerzo que ponen al estudiar, al practicar algún deporte e incluso trabajar.



“En nuestra Casa de Estudios le damos un fuerte impulso al deporte, como factor fundamental para el desarrollo saludable de los estudiantes, como estímulo para elevar el espíritu, crecer como personas y aprender a trabajar en equipo” subrayó Avelar González.

Por su parte, Eduardo Rocha Álvarez, titular del INJUVA, asistió en representación del ejecutivo estatal; reiterando el compromiso compartido que se tiene con la Universidad para ofrecer mejores programas para la juventud de Aguascalientes en diversos aspectos, y que integren políticas públicas que lleven a ofrecer mejores oportunidades educativas, laborales y desarrollo deportivo, cultural y artístico.

También presidieron el maestro Omar Vázquez Gloria, Director General de Servicios Educativos; el Lic. Edgar Cornejo Zapata, Jefe de Departamento de Deportes; Orlando Sánchez Quezada, presidente de FEUAA así como los alumnos Gerardo Pedroza López y Diana Elisa Gutiérrez Padilla, coordinador de deportes de la FEUAA y presidenta de la sociedad de alumnos de la Licenciatura en Cultura Física y Deportes; respectivamente.

Importante mencionar a las cuatro destacadas atletas universitarias que portaron la antorcha universitaria: Martha Iris Vázquez Becerra, quien participó en 2009 en Olimpiada Juvenil de Hermosillo, Sonora, en la prueba de 10,000 metros planos obteniendo el segundo lugar. Ese mismo año participó en la Universiada Nacional en Cuernavaca, Morelos, obteniendo el tercer lugar. En 2010 en la Olimpiada Nacional en Chihuahua; y en julio de 2011 participó en el campeonato primera fuerza, selectivo a juegos panamericanos en León, Guanajuato.

Después la judoka Karla Cristina Olivera Zuñiga, estudiante de tercer semestre de derecho, quien en 2009 obtuvo el primer lugar en el torneo nacional "Daniel F. Hernández" en la UNAM, y en 2011 obtuvo el segundo lugar en la universiada nacional celebrada en Toluca. Posteriormente portó la antorcha la nadadora Daniela Acuña González, estudiante del primer semestre de Psicología. Ha participado en competencias estatales, nacionales, centroamericanos y far western Estados Unidos; obtuvo el premio estatal del Deporte en 2007.

Finalmente, Sara Mercedes Prieto Castañeda, alumna de Cultura Física y Deportes. Ha participado desde el 2005 en la Olimpiada Nacional en pruebas de 3000, 1500 y 5000 metros planos, así como 3000 y 5000 metros planos con obstáculos, obteniendo diversos lugares. Sara ha obtenido dos récords, uno en 2010 en la olimpiada nacional celebrada en Guanajuato en la prueba de 3000 metros con obstáculos con un tiempo de 10'45", y en 2011 en los relevos de Mount Sac en Estados Unidos en 3000 metros con obstáculos con un tiempo récord de 10'27", marca personal y récord mexicano sub 23.

Sara Mercedes Prieto Castañeda calificó a los Juegos Panamericanos que se desarrollan en Guadalajara, participará el viernes 28 en la prueba de 3000 metros con obstáculos además de Premio Estatal del Deporte 2011.